

七高祭 2022 #5 本庄

高校生の見た



▶テレ玉の生中継取材を受けました (6月)



▲古澤織物さんへの取材 (7月)

◀師職人の熟練の技を見学 (7月)



①高校生が作った
広報ほんじょう (別冊版)
11月15日(火)発行



▶中華料理きらくへの取材 (7月)

②高校生が作った
本庄市のPR動画
11月15日(火)より市公式
SNS上で公開

7月号から特集してきた「七高祭」も、いよいよ大詰め。最終回の今号では、高校生たちが全力で取り組んだ「七高祭2022」を、未公開写真とともにメイキング形式でお届けします。

今年の七高祭は、「広報紙制作」、「PR動画制作」、「仮想空間上での文化部等の発表」の3本立てでお送りします。高校生たちの「今」を感じられるこれらのコンテンツは、間もなく公開予定です。どうぞ、お楽しみに。

※②、③の視聴方法については、11月15日発行の①広報ほんじょう(別冊版)でお知らせします。



▲七高祭事前説明会 (4月)

▼7高の校長先生にお話を伺いました (8月)



③仮想空間を活用した
市内高校文化部の発表会
12月1日(木)公開



知って、伝えて、関係は深まる

今年の七高祭は、企画メンバーとして総勢50名近くの高校生が集まってくれました。学校も学年も異なり、初めて顔を合わせる方も多く、最初は緊張の面持ちだった高校生たち。ワークショップを重ねるごとに、打ち解け、互いの学校の情報を交換したり、共通の話題で笑い合ったりする姿が見られるようになってきました。

今回参加してくれた高校生たちは、市外から通ってきている生徒が多くいます。「本庄のことをあまり知らない」といった声も聞かれました。それでも、制作が進むにつれて、「本庄にこんなすてきな場所があったんだ」「ここも行きたい、あそこも行ってみよう!」と、まちの魅力や面白さをたくさん見つけてくれました。七高祭を通じて、普段、自宅と学校を行き来するだけでは気が付かなかった場所を知り、話すことになった方たちと触れ合い、そしてそれを多くの方に伝える。この経験が、本庄での高校生活を潤す糧となってくれたり、と願っています。



▶利根川河川敷での動画撮影 (7月)



公式 Instagram で
情報発信中!



★七高祭
実行委員会事務局
(広報課内)
☎ 25- 1 6 1 4